



AJUNTAMENT DE VALÈNCIA

JOAN RIBÓ I CANUT
ALCALDE DE VALENCIA

HACE SABER:

Con el primer Pleno de la Diputación de Valencia, en las últimas semanas se ha cumplido ya la constitución de las administraciones que regirán la vida política de los valencianos y las valencianas durante los próximos años, surgida de la voluntad de la ciudadanía que el pasado 24 de mayo apostó por un cambio firme y profundo en las instituciones. Desde el Ajuntament de València quiero saludar este cambio con la convicción de que las políticas que se llevarán a cabo, tanto desde el Consell de la Generalitat, como desde la Diputación y desde este equipo de gobierno municipal, responderán a las demandas ciudadanas.

Al mismo tiempo, deseo hacer extensivo a toda la ciudadanía de València, de sus barrios y de sus pueblos, mi compromiso personal para fomentar, desde el diálogo, la máxima participación posible. No quiero que esto se quede en un simple anhelo personal, sino que trabajaré para que sea posible y, en primer lugar, os pido que hagáis valer vuestros derechos de ciudadanía y que os sintáis protagonistas de las acciones de vuestro gobierno municipal, porque también es una obligación. El Ayuntamiento es la casa de todos y todas, y debo transmitir el sentido de corresponsabilidad que implica trabajar por el bien común. Valencia será lo que quieran que sea los valencianos y las valencianas. Vuestra implicación es fundamental y trataré de facilitarla; por ello, entre las primeras medidas que he tomado desde la alcaldía está la apertura de puertas de la casa consistorial y la puesta en funcionamiento de unos encuentros semanales con la ciudadanía, sin distinciones entre la importancia o la relevancia social de las personas, sin atender a criterios partidistas o de clase social, o de etnia, o culturales. Formamos parte de una sociedad plural, que debe estar orgullosa de su diversidad y que debe trabajar por el respeto a todas las personas. Así lo haré como alcalde.

La mayoría ciudadana de esta ciudad pide unas políticas públicas que repercutan en el bienestar de todos los barrios y pueblos de Valencia; el Ayuntamiento es la administración más próxima y, por eso mismo, la que debe hacer un mayor esfuerzo por profundizar en la calidad de vida de



todos sus vecinos y vecinas. Para hacerlo posible nos hemos marcado como objetivos primordiales el establecimiento de una economía sostenible que ayude al fomento del empleo y rebaje las dramáticas cifras del paro, potenciando aspectos tan diversos como la investigación, el comercio de proximidad, la huerta y la agricultura, o la búsqueda de fondos de ayuda de otras administraciones. Somos conscientes de la importancia de crear una sociedad inclusiva, en la que todo el mundo se vea reconocido y en la que no se dejen por el camino las capas de población más desfavorecidas. Apostamos por una administración eficaz y eficiente, con unos servicios ágiles que contribuyan a unas mejores condiciones de vida, con una movilidad más sostenible y adaptada a las necesidades de las personas, con una gestión del patrimonio de la ciudad que sirva para que la pueda disfrutar tanto quien la visita como quien lo habita. Priorizamos la limpieza de nuestras calles y plazas, la adecuación de las vías y la cobertura de unas infraestructuras sociales y deportivas que, unidas a los parques y zonas ajardinadas, hagan más agradable la vida en la ciudad. Aprovechar las potencialidades de un entorno privilegiado como el nuestro, con la huerta y la Albufera, es otro de los retos que tenemos por delante, siempre siguiendo unos criterios de respeto por nuestro medio ambiente del que, entre todas y todas, nos debemos hacer responsables.

En nuestro espíritu está la recuperación del orgullo de ciudad, dejando atrás sectarismos y malas prácticas, y trabajando diariamente desde la transparencia, en un Ayuntamiento que me he marcado como objetivo que tenga las paredes de cristal, para que todo lo que pase en su interior se pueda ver y escrutar también desde fuera.

Valencia, 27 de julio de 2015

EL SECRETARIO GENERAL DE LA
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL

Francisco Javier Vila Biosca

EL ALCALDE



Joan Ribó i Canut